Kulturamt Biberach Edt – 20.08.2020

Entwurf Grußwort für OB Zeidler zu den Interkulturellen Wochen 2020

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

unter normalen Umständen ist es ein Kernanliegen der Interkulturellen Wochen bei uns in Biberach,

Menschen zusammenzubringen - und zwar über sämtliche Grenzen von Herkunft und Nationalität

hinweg. Sie stehen damit sinnbildlich für den weiten und offenen Geist, der unsere Stadt prägt und

auszeichnet.

Leider sind die Umstände in diesem Jahr alles andere als normal – Interkulturelle Wochen, wie wir sie

kennen und sehr schätzen, sind daher heuer nicht möglich. Das Anliegen, Zusammenhalt und

Zusammengehörigkeit zu schaffen und zu fördern, ist dennoch aktueller denn je. Die letzten Wochen und

Monate der Krise haben uns plastisch vor Augen geführt, wie sehr wir auf gegenseitige Solidarität

angewiesen sind.

Es freut mich deshalb sehr, dass Caritas und Diakonie, die Stadtverwaltung Biberach und weitere Träger

auch in diesem alles andere als normalen Jahr Interkulturellen Wochen möglich machen und eine Reihe

von verschiedenen Veranstaltungen anbieten, die auch und gerade unter den momentanen Umständen

deutlich machen: Das Verbindende ist in unserer Stadt stärker als das Trennende – auch wenn dieses Jahr

gilt: "United in distance!"

Allen, die zum Gelingen der diesjährigen Interkulturellen Wochen beitragen, gilt mein herzlicher Dank!

Den Besucherinnen und Besuchern der Veranstaltungen wünsche ich inspirierende und anregende neue

Gedanken!

Ihr

Norbert Zeidler Oberbürgermeister

 \bigcirc u._

11